

Ressort: Politik

Kretschmann schließt Schwarz-Grün nicht mehr aus

Hannover, 18.11.2012, 19:46 Uhr

GDN - Baden-Württembergs grüner Ministerpräsident Winfried Kretschmann lehnt eine schwarz-grüne Koalition nicht grundsätzlich ab: "Wenn der Wähler etwas anderes entscheidet, dann müssen die Parteien sprech- und verhandlungsfähig sein. Irgendjemand muss ja das Land schließlich regieren."

Allerdings sieht der baden-württembergische Ministerpräsident zurzeit mehr Übereinstimmungen mit der SPD: "Wir regieren in den Ländern mit den Sozialdemokraten, wir haben doch in vielen Punkten gemeinsame Aufwartungen für eine neue Dynamik im Land. Und ich sehe jetzt nicht, wo da die CDU ein Angebot für uns wäre. Auf welchem Gebiet geht sie denn voran in der Gesellschaft? Sie begründet eher in unsere Richtung. Und darum gehen wir selbstbewusst in den Wahlkampf mit einer Koalitionsaussage." Im Juni hatte Kretschmann in einem Interview mit der "Bild" einer schwarz-grünen Koalition auf Bundesebene noch eine klare Absage erteilt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2572/kretschmann-schliesst-schwarz-gruen-nicht-mehr-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com